学校教育目標:ふるさとを愛し、夢を持ち、未来を拓く子どもの育成

第6号(40)号 R2.9.24(木) 発行責任者

校長 平山 浩治

r育てたい力(資質・能力):つながる力・考動する力・創り出す力

9月21日の新聞に「県内『第2波』落ち着く」「8月5日ピーク直近1週間2人 店内消毒、 3 密回避奏功」という見出しの記事が掲載されていました。感染が終息したわけではありません が、少しほっとしたような気持ちになりました。でも、気を緩めず感染防止に努めたいと思いま す。秋は、学びを充実させる季節であり、目の前に迫った日曜日の運動会、修学旅行や見学旅行 をはじめ、各種行事を予定しています。是非、実現したいと思います。そのためにも、**今がチャ** ンスと捉え、3密回避、マスク着用、手洗いの徹底など、新しい生活様式の徹底をお願いします。 また、**絶対にあってはいけないのは、感染が確認された方々への攻撃**です。「自分も感染したく ない、誰にも感染させたくない。」みんなそう思っています。子どもたちには、「もし、自分が感 **染したら・・**」と、**自分のこととして、自分と重ねて**考えさせています。ご家庭でも話題にして 頂ければと思います。

除草作業お世話になりました。

13日の日曜日、早朝からボランティアでの除草作業、大変お世話になりました。この日は、 延期となった中学校の体育大会とも重なりましたが、体育大会前に作業に協力していただいた保 護者の方や、この日は予定が入っているということで、他の日の放課後に作業をしていただいた 保護者の方もいらっしゃいました。今年は天候の関係で、職員作業だけでは、草が伸びる勢いに 追い着かず、どうなるものかと大変心配していました。運動場の周囲、北校舎のフェンス側、熊 日横駐車場などきれいにしていただき、心より感謝申し上げます。翌日から、環境美化委員会・ 体育委員会の合同企画「草取り大会」が始まり、子どもたちも運動会に向けて頑張ってくれまし た。最後は、職員で整備を行いました。運動会では、整備された運動場で、元気に駆け回ってく れることを期待しています。



3年生が、自主的に草取 りしてくれた頃の運動場



保護者の皆様による 除草作業

今年は撮影していませんで した。昨年の画像です。



環境美化委員会・体育委員 会の合同企画「草取り大会」



9月23日(水)現在

運動会テーマ「笑顔・友情・団結~みんなで思い出に残る楽しい運動会にしよう~」

今年は、「徒走・リレー・応援合戦・全児童(学年ごと)による玉入れ」と種目を減らし、午前半日での開 催としました。平成20年前後から9月の開催は暑さが厳しいということで、5月開催が主流となってきまし た。しかし、温暖化の影響で5月も暑くなってきて、運動会開催の時期や内容・種目の見直しが課題となって そういう課題がある中、今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のための3密をさける対策と して、来賓のご出席、地域種目や来年度入学児の種目、そして、PTA競技等を見送らせていただきました。 表現や団体競技もなく、物足りなさをお感じになられる方も多いかとは思いますが、運動会では、テーマ「笑 顔・友情・団結~みんなで思い出に残る楽しい運動会にしよう~」のもと、限られた時間の中でがんばってき た子どもたちを、指導した職員を大きな拍手で応援していただきますよう、よろしくお願いいたします。

【10月の主な行事】変更の場合は、学級通信等でお知らせします。

1日(木)尿検査 5日(月)3時間授業(11時50分下校予定:給食なし) 9日(金)前期終業式 12日(月)指定休業日 13日(火)後期始業式 15日(木)123年見学旅行 20日(火)4年見学旅行 歯科検診:26日(月)1・6年 27日(火)3・5年 30日(金)2・4年